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 По информации МВД, 95 процентов преступлений экономической направленности выявляют органы полиции
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 приЗнание

Награда от патриарха
Состоялась рабочая встреча председателя городской обще-
ственной палаты Валентина Романова с епископом Магни-
тогорским и Верхнеуральским Иннокентием.

Образование Магниторской епархии и назначение церковного 
иерарха такого высокого уровня руководитель городской обще-
ственной палаты назвал архиважным – подчеркивающим при-
знание той роли, которую играет Магнитка в общероссийском 
масштабе.

Валентин Романов заметил, что представители общественности 
активно поддержат общецерковные инициативы владыки, в том 
числе предложение о строительстве в городе новых храмов, а 
также высказался за усиление борьбы с такими явлениями, как 
аборты, наркомания, алкоголизм...

Участники встречи обсудили возможные направления взаимо-
действия общественных объединений и церкви. 

В завершение встречи епископ Иннокентий от имени Па-
триарха Московского и всея Руси Кирилла вручил Валентину 
Федоровичу грамоту и медаль «В честь 200-летия победы в 
Отечественной войне 1812 года». Таким образом оценен вклад 
Романова в дело восстановления церквей в период, когда тот 
являлся депутатом Верховного Совета СССР.

 роддом

Перепутали младенцев
В Нижне-Тагильском перинатальном центре при выписке 
перепутали младенцев. Родителям мальчика сотрудники 
перинатального центра выдали при выписке девочку.

Медперсонал обнаружил свою ошибку самостоятельно: 
родители еще не успели увидеть, что вместо собственного 
ребенка им выдали новорожденного противоположного пола. 
Сотрудники перинатального центра быстро известили родите-
лей об ошибке и организовали экстренный обмен детьми.

Ошибка была вызвана, скорее всего, суетой и большим ско-
плением народа в комнате для выписки новорожденных. Она из 
медсестер снимала процесс выписки на видео вместо штатного 
сотрудника, который обычно занимался видео- и фотосъемкой. 
Сами родители попросили медсестру запечатлеть процесс пере-
дачи младенца счастливому отцу, возможно, поэтому в спешке 
и суете свертки с младенцами были перепутаны.

Родители перепутанных младенцев с жалобой в прокуратуру 
обращаться не собираются, так как процесс подмены был быстро 
обнаружен, и персонал перинатального центра оперативно отреа-
гировал на экстренную ситуацию и организовал обратный обмен 
еще до того, как родители сами успели обнаружить подмену.

 ликбеЗ

Жилье для молодых
В понедельник, 25 марта, в актовом зале администрации 
Правобережного района, по адресу: ул. Суворова, 123 со-
стоится семинар на тему: «Обеспечение жильем молодых 
семей».

Организаторы мероприятия – администрация Магнитогорска, 
местное отделение партии «Единая Россия» и объединение за-
щиты прав потребителей – приглашают молодые семьи принять 
участие в семинаре. Начало в 17.30.

 криминал | Жулики атакуют банки, вовлекая в преступления малоимущих

ирина короткиХ

На прошлой неделе профессиональный праздник 
отметили борцы с мздоимцами и расхитителями 
государственной собственности – подразделения  
экономической безопасности и противодействия 
коррупции (ОЭБиПК). 

О 
задачах службы говорил глава государства 
Владимир Путин на февральской расширенной 
коллегии МВД. Министр силового ведомства 

Владимир Колокольцев озвучил цифры, из которых 
видно, что 95 процентов преступлений экономиче-
ской направленности  выявляют органы полиции. В 
прошлом году по линии ОЭБиПК зафиксировано 163 
тысячи преступлений, привлечено почти 36 тысяч фи-
гурантов. В казну возвращено 65 миллиардов рублей. 
О результатах и задачах подразделения  рассказывает 
заместитель начальника ОЭБиПК УМВД России по 
Магнитогорску Айрат УсМАнОВ.

– Усилия службы сконцентрированы на преступле-
ниях имущественного характера и повышении качества 
работы: выявлении и раскрытии преступлений корруп-
ционной направленности. В прошлом году выявлен 721 
случай. Из них почти  две трети – 599 преступлений 
– тяжкие и особо тяжкие. Раскрыто 86 процентов со-
вершенных преступлений.

– А если цифры спроецировать на конкретные 
случаи? 

– Сейчас в суде слушается дело о хищении метал-
лопродукции на промышленном предприятии. 14 
фигурантам вменяется действие в составе организо-
ванной группы. Четверых обвиняемых содержат под 
стражей. 

Если говорить о показателях борьбы с коррупцией, 

то расследовано 508 дел. В 2011 году выявили 199 
преступлений. 

Не снижаются показатели по фактам взяточничества: 
65 случаев выявили и расследовали в предыдущем 
отчетном периоде, в 2012 году их число возросло до 
90. Сфера деятельности большинства преступников 
– образование и здравоохранение. В прошлом году 
завершили объемное уголовное дело в отношении 
должностного  лица, контролирующего государствен-
ные учреждения. Обвиняемому вменяется более 400 
эпизодов.  Не прекращается работа по выявлению пре-
ступлений в сфере интеллектуальной собственности. 
Зафиксировано семь случаев нарушения авторского 
права. В основном это незаконное использование про-
граммного обеспечения.

– В прошлом году полиция столь активно боролась 
с подпольными казино, что, кажется, в Магнитке не 
осталось желающих зарабатывать на игроманах.

– Подпольные клубы периодически появляются. С 
начала года выявлено 152 единицы игрового оборудо-
вания, только в феврале изъято 115 тотализаторов. В 
прошлом году изъяли 1460 игровых автоматов, из ко-
торых 609 уничтожено. В отношении остальных ждем 
приговора суда. Операции по выявлению подпольных 
клубов проводим совместно со службой охраны обще-
ственного порядка. 

Если подвести годовой итог, то раскрываемость 
преступлений магнитогорского подразделения со-
ставила 87,8 процента, областной показатель – 82,8. 
Заняли втрое место в области среди подразделений 
экономической безопасности. На первом – челябинские 
коллеги.

– Из всех видов преступлений наибольший рост 
фиксируется в экономической сфере. Какие направ-
ления наиболее криминогенны? 

– Мошенничество в сфере кредитования: сообщение 
ложных сведений о доходах, месте работы,  возможно-
сти погасить долговые обязательства. Сейчас закончили 
расследование крупного дела: инкриминируем фигу-
рантам признаки преступной группы.  По 33 эпизодам 
проходят 17 человек, один из них содержится под 
стражей. Схема мошенничества проста: организаторы 
находили малоимущих граждан и подделывали справки 
формы 2НДФЛ. Это давало возможность получать кре-
диты иногда в нескольких банках. Большая часть денег 
шла организаторам. В потерпевших несколько банков. 
Ущерб подпадает под особо крупный размер.

Расследуем нашумевшее дело в сфере оказания услуг. 
Публикация в вашей газете о лжепредпринимателе по-
зволила расширить круг пострадавших: прочтя статью 
в «Магнитогорском металле», к нам обратились около 
40 человек. Мошенница брала заказы на поставку 
строительных материалов, получала деньги, но товар 
так и не доходил до покупателей.  Отправлено в суд дело 
о мошенничестве туроператора, присвоившей деньги 
семерых магнитогорцев, так и не попавших за границу.

С начала года сотрудниками подразделения выявлено 
281 преступление экономической направленности, что на 
162 случая выше прошлогодних показателей.

– Работа в подразделении требует специальных 
знаний. Многие ли ваши сотрудники имеют эконо-
мическое образование?

– Они прошли  курс обучения в школе полиции по 
линии экономики.

–  Ваше базовое образование?
–  Экономическое. Учился в Ульяновской государствен-

ной академии, работал начальником отдела экономики в 
администрации Ульяновска. В органах правопорядка с 
2003 года. Сейчас получаю юридическое образование. Не 
думал, что буду работать в полиции, но не жалею.

– Что важнее всего в работе экономиста в пого-
нах?

– Успех обеспечен, если есть надежный тыл – семья. 
Всем сотрудникам подразделений  экономической безо-
пасности и противодействия коррупции желаю крепкой 
семьи, благополучия и новых достижений 

Борцы с мздоимцами и расхитителями

ВладиСлаВ рыБаЧенко

«Лучше один раз увидеть, 
чем сто раз услышать», – та-
кими словами напутствовал 
вчера участников заседа-
ния бассейнового совета 
Уральского бассейнового 
округа во время экскурсии 
по ММК начальник лабора-
тории охраны окружающей 
среды Олег Дробный. 

В 
отличие от большинства дру-
гих делегаций, посещающих 
комбинат, вчерашних гостей, 

в числе которых было немало «во-
дных» руководителей органов ис-
полнительной власти нескольких 
субъектов Федерации, интересова-
ли не металлургические агрегаты, 
а очистные сооружения и система 
водоснабжения и водоотведения, 
созданная на предприятии.

В Магнитогорске прошел боль-
шой «водный совет». В конференц-
зале городской администрации под 
председательством руководителя 
Нижне-Волжского бассейнового 
водного управления Анатолия 
Быкова состоялось IX заседание 
бассейнового совета Уральско-
го бассейнового округа. С при-
ветственным словом выступил 
первый заместитель министра по 
радиационной и экологической 
безопасности Челябинской области 
Сергей Мерцалов.

Предыдущий подобный форум 
(заседания бассейнового совета 
проводят не реже одного раза в 
полугодие) прошел в нашем городе 
в сентябре 2010 года. «Я хорошо 
помню то заседание, – подчеркнул 
заместитель главы Магнитогорска 

по городскому хозяйству Олег 
Грищенко. – И уже тогда обратил 
внимание на эффективность рабо-
ты бассейнового совета…»

На «водном форуме» были заслу-
шаны доклады, посвященные водо-
хозяйственным проблемам Ураль-
ского бассейна, и рассмотрены 
дальнейшие планы деятельности 
бассейнового совета. Состоялись 
также довыборы в состав совета. 
Руководители секций и рабочих 
групп отчитались о выполнении 
плана мероприятий за второе по-
лугодие 2012 года и рассказали об 
организации работы по подготовке 
к пропуску весеннего половодья 
2013 года.

В Магнитогорске все основные 
объемы используемых водных 
ресурсов, создание новых водных 
объектов и, естественно, каче-
ственные показатели 
сбросов в водные объ-
екты очищенных стоков 
напрямую связаны с раз-
витием ММК. Поэтому 
деятельность Магнито-
горского меткомбината 
вызывает у бассейно-
вого совета особое вни-
мание. Начальник лаборатории 
охраны окружающей среды ОАО 
«ММК» Олег Дробный представил 
на вчерашнем заседании доклад на 
тему «Практика водоохраной дея-
тельности ОАО «Магнитогорский 
металлургический комбинат» и 
достигнутые результаты».  

Доклад начальника лаборатории 
охраны окружающей среды ОАО 
«ММК» вызвал большой интерес. 
Пятиминутное (по регламенту) те-
матическое сообщение растянулось 
раза в три. После своеобразной 

презентации общекомбинатской 
оборотной системы водоснабже-
ния участники заседания задали 
вопросы докладчику. Кто-то из 
гостей попросил Олега Дробного 
встретиться со своими коллегами – 
начальниками лабораторий охраны 
окружающей среды предприятий и 
организаций других городов – «для 
обмена опытом». Основным пун-
ктом в стратегии ОАО «ММК» по 
защите водных объектов является 
максимально возможное повторное 
использование воды для нужд тех-
нического водоснабжения. Сейчас 
на комбинате эксплуатируют 57 
локальных оборотных циклов во-
доснабжения и 33 водоочистных 
сооружения. Доля оборотного 
водоснабжения составляет более 
96 процентов. Кроме того, еже-
годно более 700 тысяч тонн шлама 

и окалины (в 2012 году 
– 720 тысяч тонн), кото-
рые уловили очистные 
сооружения комбината, 
возвращается обратно в 
производство. 

Гл а в н ы м и  р е к а м и 
Уральского бассейново-
го округа являются Урал 

и Большой и Малый Узень.
Река Урал не первый год тре-

бует повышенного внимания. 
Подмыв берегов и обмеление, 
которые происходят на ней, за-
ставляют принимать срочные 
меры. Эта проблема не только 
Оренбургской и Челябинской 
областей, она решается на феде-
ральном и межгосударственном 
уровне. Первые шаги в этом на-
правлении были сделаны четыре 
года назад. 19 декабря 2008 года 
президенты Российской Феде-

рации и Республики Казахстан 
утвердили план совместных дей-
ствий, сформирована российская 
часть межправительственной 
Российско-Казахстанской комис-
сии по сохранению экосистемы 
бассейна реки Урал. За минувшее 
время проведены мероприятия, 
направленные на восстановление 
реки, в том числе дноуглуби-
тельные и берегоукрепительные 
работы. 

Вчера проблемам реки Урал 
тоже было посвящено немало вре-
мени. Так, заведующий кафедрой 
гидрологии и геоэкологии, доктор 
географических наук, профессор 
Башкирского ГУ Александр Гореев 
выступил в докладом «Гидролого-
экологическая характеристика во-
дных объектов бассейна реки Урал 
(в пределах РФ)».

Реализация водоохранных ме-
роприятий требует значительных 
ресурсов и на ММК к этому всегда 
подходили ответственно. На строи-
тельство новых и реконструкцию 
существующих локальных обо-
ротных циклов водоснабжения за 
последние пять лет ММК затратил 
более пяти миллиардов рублей. До 
2015 года на водоохранные меро-
приятия планируется израсходо-
вать еще полтора миллиарда. 

 В завершении «водного сове-
та» гости Магнитки побывали на 
градообразующем предприятии, 
посмотрели, как работают во-
доочистные сооружения на стане 
«5000» в ЛПЦ № 9 и на второй 
очереди ЛПЦ № 11,  а  также 
оценили деятельность очистного 
оборудования энергоцеха 

 бассейновый совет | В магнитогорске обсудили актуальные вопросы водной стратегии россии

Уральские реки 
нуждаются в защите

доля оборотного 
водоснабжения  
на ммк составляет 
более 96 процентов


